
 
 

 

 

Site Plan Control Proposal Summary 
Manager Approval, Public Consultation 

 

File Number: D07-12-15-0004 Date:  July 12, 2018 
 Comments due date: 7 August 2018 
Applicant: 
Barry J. Hobin & Associates Incorporated 
Attention: William Ritcey 

Planner: Evode Rwagasore 

Email: britcey@hobinarc,com Ward: 2 - Innes 
Phone: 613-238-7200, extension 121 Councillor: Jody Mitic 

 Owner: Bassi Construction Ltd. 

 
Site Location: 
The subject site is known municipally as 1401 and 1411 Henri Lauzon Street. 
 
Applicant’s Proposal 
The City of Ottawa has received a Site Plan application to develop a Planned Unit 
Development (PUD) containing 33 three-storey townhomes. 
 
Proposal Details 
The subject site is located east of Henri Lauzon Street and south of the intersection of 
Henri Lauzon Street and Notre-Dame Street. Residential uses flank the property with 
townhouses to the south, single detached dwellings to the north and apartment 
buildings to the west. A single detached residential dwelling is located on 1401 Henri 
Lauzon Street, and is to be demolished. 
 
The 33 dwelling units are a new development arranged within six blocks on the 
7,000.00 square metre site. 
 
The private road entrance is located on Henri Lauzon Street and generally bisects the 
property. Parking will be provided through a combination of at-grade parking areas, 
including nine visitor parking spaces, and individual driveways leading to garages. The 
height of the buildings is three storeys (less than 11 metres). The exterior materials are 
brick and fibre board siding with aluminum soffit and fascia, and asphalt shingles. 
 
Related Planning Applications 
N/A. 
 
Roadway Modifications  
Roadway Modifications may be required. 
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Timelines and Approval Authority 
The “On Time Decision Date”, the target date upon which a decision on the application 
is to be rendered by the Planning, Infrastructure and Economic Development 
Department, via delegated authority, is 24 August 2018. 
 
How to Provide Comments: 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact*: 
 
Evode Rwagasore 
Planner 
Development Review, Suburban Services 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 16483 
Fax No.:  613-560-6006 
Evode.Rwagasore@ottawa.ca 
  
*Please provide comments by 7 August 2018. 



 
 

 

 

Résumé de la proposition du plan d’implantation 
Approbation du Directeur, Consultation publique 

 

No de dossier : D07-12-15-0004Insert Date : 12  juillet 2018  
 Date d’échéance des commentaires : 

7 août 2018 
Requérant : 
Barry J. Hobin 
& Associates Architects Incorporated 
Sous le couvert de William Ritcey 

Urbaniste : Evode Rwagasore 

Courriel : britcey@honinarc.com Quartier : 2 - Innes 
Téléphone : 613-238-7200, poste 121 Conseiller : Jody Mitic 

 Propriétaire : Bassi Construction Ltd. 

 
Emplacement   
L’emplacement en question est situé au 1401, rue Henri-Lauzon. 
 
Proposition du requérant 
La Ville a reçu une demande d’approbation du plan d’implantation, afin d’aménager un 
complexe immobilier de 33 maisons en rangée. 
 
Détails de la proposition 
La propriété en question est située du côté est de la rue Henri-Lauzon et au sud de 
l'intersection des rues Henri-Lauzon et Notre-Dame. L'emplacement est entouré d'utilisations 
résidentielles, notamment de maisons en rangée au sud, de maisons individuelles isolées au 
nord et d'immeubles d'appartements à l'ouest. La maison individuelle isolée qui se trouve sur 
l'emplacement sera démolie. 
 
Les 33 unités d'habitation feront partie d’un nouvel aménagement réparti dans six îlots situés 
sur 7 000 mètres carrés. 
 
La voie d'accès privée est aménagée depuis la rue Henri-Lauzon et sépare à peu près la 
propriété en deux. Le stationnement sera fourni à divers endroits : aires de stationnement au 
niveau du sol, incluant neuf places de stationnement pour visiteurs et des entrées de cour 
individuelles menant à des garages. La hauteur des bâtiments sera de trois étages (moins de 
11 mètres). Les matériaux de revêtement extérieur comprennent la brique et des panneaux de 
fibres avec des bordures d'avant-toits et des sous-faces en aluminium, et des bardeaux 
d'asphalte. 
 
Demandes connexes de planification 
S/O. 
 
Modifications aux chausses 
"Des modifications à la chaussée pourraient être requises." 
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Calendrier et pouvoir d’approbation 
La « date de décision en temps voulu », c’est-à-dire la date limite à laquelle le Services 
de la planification, de l’infrastructure et du développement économique rendra, par 
pouvoir délégué, une décision relativement à la demande, est fixée au 24 août 2018. 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/devapps ou communiquer avec* : 
 
Evode Rwagasore 
Urbaniste 
Examen des demandes d’aménagement, Services suburbains 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
613-580-2424, poste 16483 
Télécopieur:  613-560-6006 
Evode.Rwagasore@ottawa.ca 
 
 
*Se il vous plaît, fournissez vos commentaires d’ici le 7 août 2018. 
 


